



FREETHEBEES

Baumhöhlen – mehr Biodiversität für unsere Wälder

Eine Wunderwelt der Arten lebt in Baumhöhlen. In unseren Wäldern sind Baumhöhlen selten geworden. FreeTheBees setzt sich dafür ein, dass es wieder mehr davon gibt. Zahlreiche zum Teil hochspezialisierte Arten, sind auf Baumhöhlen angewiesen als:

- Lebensraum
- Winterquartier
- Bruthöhle
- und vieles mehr...

Unser Team von Spezialisten erstellt mit Handwerkzeug und Motorsäge Baumhöhlenimitate, deren Eigenschaften den natürlichen Baumhöhlen sehr

nahe kommen. Damit fördern wir die Biodiversität und freilebende Honigbienenenvölker in den Wäldern. Seit 2021 haben wir bereits über 155 Höhlen geschaffen. Seither wurden 49 Höhlen durch Honigbienen besiedelt.

Unsere Ziele

Ab 2024 wollen wir jährlich 20 bis 50 Höhlen in den Wäldern installieren. Die Höhleninfrastruktur soll Hochschulen, Universitäten und weiteren interessierten Partnern zur Verfügung stehen, um Forschung in den Bereichen Honigbienen, Mikrohabitaten, höhlenbewohnende Arten und Waldökologie zu betreiben. Der Projektmittelbedarf 2025 beträgt CHF 166 075.– für 50 Höhlen.



David Wampfer erstellt eine Baumhöhle. Bild: Manfred Eichele